



Chers parents, chères familles,

Voici la 4è édition du journal «**Au cœur de Piccolino**»
qui vous informe sur les dernières actualités.

Vous pouvez aussi le consulter sur le site internet de Piccolino, avec des compléments et des liens vers certains sujets. Pour encore plus de détails et des images de certaines activités, n'hésitez pas à vous rapprocher de l'équipe éducative concernée.

Bonne lecture et à bientôt !
Les équipes et la direction Piccolino

Garderie de Lavaux

♪ Un projet musical au cœur du quotidien des enfants

Nous sommes ravis de vous présenter notre nouveau projet musical, pensé pour accompagner les enfants tout au long de leur journée à la crèche.

Grâce à des playlists soigneusement sélectionnées sur Spotify, la musique devient un véritable allié pour les équipes : elle rythme les transitions, apaise les moments calmes et rend chaque activité plus agréable.

- **Des repères rassurants** : pour les temps forts de la journée (rangement, repas, sieste), tous les groupes retrouvent les mêmes musiques. Les enfants reconnaissent ces sons familiers et se sentent en sécurité.
- **Des playlists personnalisées** : chaque groupe profite de chansons choisies pour plaire aux enfants, avec des paroles 100 % adaptées et bienveillantes.
- **Des histoires contées** : pour stimuler l'imaginaire et offrir des instants de calme et de rêverie.

La musique devient ainsi un véritable fil conducteur : elle amuse, rassure, fait danser et aide à se poser... elle accompagne les enfants dans toutes leurs découvertes !

UAPE La Capite

Antenne Arc-en-Ciel

Depuis la rentrée scolaire 2025, les enfants de 1P et 2P qui fréquentent le collège du Vanel vont manger trois midis par semaine au jardin d'enfants Arc-en-Ciel. Grâce à l'initiative de Shyrel Huebel, assistante socio-éducative à la Capite, chaque enfant peut inviter, à tour de rôle, un membre de sa fratrie pour lui faire découvrir les lieux et partager le repas de midi.

Les mots qui illuminent Noël

Un calendrier de l'Avent avec des phrases positives et bienveillantes pour et de la part des enfants de 3P et 4P. Vous en trouvez un échantillon sur le site de Piccolino sous « Actualités – Journal au  de Piccolino ».





UAPE Le Chat Perché

La cour d'école a fait peau neuve

À la suite d'une réflexion sur la dynamique de la cour d'école, deux éducatrices du Chat Perché, Malika et Valérie ont suivi une conférence « cour en tous genre » et ont élaboré un projet. Les idées ont été présentées au concierge, aux enseignants et à la commune de Bourg-en-Lavaux. La première zone a pu se concrétiser en grande partie durant les vacances d'automne et entre octobre et novembre, les enfants ont participé aux finitions sous la supervision de Malika. Ce magnifique projet va continuer à être mis en place au fil des prochains mois. Vous trouvez quelques images sur le site de Piccolino sous « Actualités – Journal au  de Piccolino ».

Accueil 7/8P

Les Ruvines hantés pour Halloween le 31 octobre...



... pour une journée pleine de surprises, préparée par l'équipe éducative. Répartis en équipes, les enfants ont pu parcourir cinq postes : une escape room, des défis « cap, pas cap », une énigme à résoudre, des toilettes hantées avec capture d'araignées, ainsi que des histoires à frissonner. Et en dessert, la fameuse bave de crapaud aux mygales. Tout le monde s'est bien amusé !

Projet Xmass Land

Une grande maquette de Noël a été réalisée par neuf filles de 7P. Pendant un mois, elles ont travaillé en groupe sur ce projet à raison de deux fois par semaine. Vous trouvez plus d'informations avec quelques images sur le site de Piccolino sous « Actualités – Journal au  de Piccolino ».

Collaborateurs

Nos structures d'accueil, et en particulier la Garderie de Lavaux, rencontrent de plus en plus de difficultés à recruter du personnel qualifié pour renforcer certaines équipes, en raison de l'augmentation du nombre d'enfants, des absences de longue durée pour raisons de santé et des remplacements liés aux congés maternité. Pour pallier ce manque de personnel, la Fondation investit depuis ses débuts dans la formation professionnelle, emploie quatre remplaçant·es fixes tout en ayant recours, lorsque nécessaire, à des remplaçant·es externes.

Administration

Janvier rime également avec la révision des redevances. Merci de nous transmettre, avant le 28 février 2026, tous les documents nécessaires à cette révision. Vous pouvez également les retrouver sur le site de Piccolino, dans la section « Documents utiles ».

Nous profitons de la présente édition pour vous souhaiter
une très heureuse et lumineuse Année 2026

